
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 令和３年１月 20日 

開 会  時  刻 午前 ９時 57分 

閉 会  時  刻 午前 11時 15分 

出 席 委 員 名 
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協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第62号の編集について 

（１）表紙の写真について 

（２）掲載記事の校正について 

２ 議会のＩＣＴ化について 

３ その他 

 

 

 

 

 

説  明  者 

倉井調査係長、野村主事 
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会議の概要 

吉井会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 62号の編集について」

を議題として協議し、第３稿の出稿に向けて意見が交わされ、今後の編集記事の校正につい

ては正副会長に一任することとした。 

次に、「議会のＩＣＴ化について」を議題として協議し、情報通信機器使用基準については、

各議員への端末貸与時には作成しておくべきであり、次回の分科会で情報通信機器使用基準

を再度協議することとし、分科会を終了した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第62号の編集について 

（１）表紙の写真について 

   これまで応募のあった作品の中から選定を行い、昨年のおひなさまめぐりの写真を表

紙とすることに決定した。 

（２）掲載記事の校正について 

第62号の記事構成について、事務局から説明があった。紙面上の「障害」の「害」の

字は、事業名等でなければこれまで平仮名表記をしているが、議員の質問欄においては、

どちらを使用するかは各議員に委ねることとした。 

その他、各委員からさまざまな意見が出され、修正が必要な箇所を修正することとし、

今後の字句の精査や校正については正副会長に一任された。 

 

２ 議会のＩＣＴ化について 

   タブレット端末が１月下旬に納品される見込みであり、１月 28 日、29 日の議員研修

会の中でタブレットの基本的な使い方等の講習があることの案内があった。 

   また、これまで協議を重ねている情報通信機器使用基準については、各議員への端末

貸与時には作成しておくべきであり、修正事項について協議を行ったが、最終的な決定

については、１月 22日に再度分科会を開会し、協議することとし、分科会を閉会した。 

 

上記署名する。 

 令和３年１月 20日 

 

会  長 


